

grade élevé dans l'armée du shah de Perse, annonce que l'armée persanne est en partie commandée en ce moment par deux français. L'un, M. de Damas, dont le nom est bien connu à divers titres dans ce département, vient d'être promu au grade de *serdar* (feld-maréchal), et l'autre, M. Ferrier, à celui d'adjutant-général.

DONATIONS.

Le gouvernement a donné à la ville de Lyon un exemplaire sur vélin des trois premiers volumes de l'ouvrage intitulé : *Galerie historiques de Versailles*. Ils ont été déposés au Palais-des-Arts.

— M. le ministre de la marine vient d'annoncer à M. le maire de Lyon qu'il destine à la Bibliothèque de notre ville les ouvrages suivants :

1° *Relation du voyage de la frégate LA VÉNUS*, par M. le capitaine de vaisseau Dupetit-Thouars ;

2° *Saint-Jean-d'Ulloa*, par MM. Blanchard et Dauzats ;

3° Le poème de *la Navigation* de Baldi, traduit par M. A. de Galiani.

En règle générale, les ouvrages auxquels souscrit le gouvernement sont d'une passable insignifiance. A quoi bon, par exemple, envoyer aux Bibliothèques le poème de M. Baldi, sur *la Navigation* ?

— La bibliothèque du Palais-des-Arts vient de recevoir l'album typographique de Duverger, habile imprimeur de Paris, auquel on est redevable d'un procédé fort ingénieux pour imprimer la musique par la presse typographique.

De nouvelles et sages mesures ont été prises pour la conservation des ouvrages précieux qui composent la bibliothèque de Saint-Pierre.

— M. le ministre de la justice et des cultes vient d'accorder à la ville de Lyon un secours supplémentaire de 6,000 fr. pour réparation à l'église St-Bonaventure.

Au moyen de cette allocation, la subvention du gouvernement pour les travaux de cette église se trouve portée à 16,000 fr.

— M. Lombard, premier chirurgien du bey de Tunis, envoie à M. Prunelle, membre du conseil municipal, une caisse contenant des objets d'histoire naturelle rares et curieux que notre honorable concitoyen avait demandés pour le Musée de notre ville.

Cette caisse, qui sera suivie d'une autre dans le courant du printemps, est en quarantaine à Marseille à bord d'un brick du bey. Ce brick ne tardera pas d'être mis en libre pratique.